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1

＜会議でのご意見＞
・江別高校跡地の今後の利用展開について、今後どのような利用計画があるのか現時
点での情報でいいので知りたい。市民が使用可能なのか、どのような手続きが必要なの
かということも含めて調べて欲しい

高儀　武志

2 ・重点化すべき項目はＰＲ不足を項目に掲げたいと思います

＜事前調査＞
・江別市で他都市にアウトレット（アンテナショップ）を出しているかどうか

・江別市で作成した江別市ＣＭパンフレットを集めていただきたい

1 Ａ　良い街並みについて（マトリックス中の関連項目を以下に列挙） 内藤　祐貴

① 当部会で挙がった項目

　・住宅街の自然環境の保全

　・既存の公園の再整備による街中自然の保全・充実

　・公園周辺の環境を保全するルールづくり

　・環境に徹底的にこだわる

② 他部会で挙がっている項目

　・公園が多く、大きな川がある緑のまち

　・都会のよさの部分と都会ではないよさの部分があるまち

　・街並み整備、まちづくりへの活用　（以上、まちづくり部会）

　・冬の災害に備えた除排雪

　・公園は雪捨て場となるため冬期間は別な避難場所が必要

　・子供が安全に遊べるような公園の防犯対策　（以上、安全・安心部会）

　・道路、店舗、公園トイレのバリアフリー化による障がい者への配慮

　・歳をとっても一人で生活できるまちづくり　（以上、高齢化・市民活動部会）

　・子供が安全に遊べるような公園の防犯対策

　・札幌にない住環境の良さをさらに伸ばす

　・大麻地区の空き家対策　（以上、暮らし・定住部会）

抽出キーワード：

　ゆとりのスペース、公園整備、冬の雪対策、災害対策、高齢者・障がい者対策

＜事前資料として＞

　・国土交通省都市局　公園緑地・景観課による景観まちづくり、および都市景観大賞に
関するホームページ上の資料を議論しやすい形にして配布してほしい
　・長岡市都市景観条例に関連して、都市景観アドバイザーなる制度についての情報も
議論しやすい形にして配布してほしい

　・江別市景観形成基本計画の資料（概要版で良い）も配布希望

2 Ｂ　文化のまち　（マトリックスの中の関連項目を以下に列挙）

① 当部会で挙がっている項目

　・ＰＭＦ誘致

　・吹奏楽を学校に定着させるため専門の指導者を配置（楽器の提供も）

② 他部会で挙がっている項目

　・教育特区による学力、スポーツ、音楽など魅力的な学校作り

　・小中学校の優れたスポーツ芸術活動の情報発信

　・まち全体で何かに取り組み、その取り組みで江別をＰＲ　（以上、暮らし・定住部会）

抽出キーワード：

 音楽、指導者、クラシック音楽の流れる街のイメージ

＜事前資料として＞
　・ＰＭＦアウトリーチコンサートに参加している自治体（美唄市、北広島市など）の取り組
み、および、参加要件の情報
　・ＰＭＦ教育セミナーの誘致について参加要件など
　・サイトウキネンフェスティバルの松本市などの市としての取り組みについての参考資
料も
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1 ＜目的＞ 中野　和代

・スポーツ振興による文化環境づくり

　スポーツによる健康の維持・増進により、医療費の削減を計る

＜ハード＞　時期：中長期

・全道大会規模の大きさを持つ体育館をつくる

・この体育館は多目的に利用されるものとする

１．卓球、バドミントン、バレーボール、バスケットボール、室内テニス、空手、剣道、柔道
などの全道規模の大会が出来る広さを持つ

２．宿泊施設（合宿用）を持つ

３．食堂（合宿用）、レストラン（一般開放可）を有する

４．売店、江別物産館（道の駅）を置く

５．スポーツ講習会、会議場（貸出可）を持つ

６．避難場所としても使用可

７．地下に貯水槽（雪の利用も含む）を設置する

８．市内各体育館に特色、個性を持たせる（花壇、季節のイベントなど）

　※大麻体育館では、季節になると子供用にサンタクロース、雪ダルマ、こいのぼりなど
のクッキーが受付窓口に飾られ、後日子供達にクッキーはプレゼントされます。この費用
は館長さんのポケットマネーだそうです
　江別市では、卓球競技において、全道、全国レベルの成績を収めている中・高生がたく
さんおります。又、卓球クラブ、サークルの多いこともあり、子供から成人、老人まで卓球
熱は盛んであります。スポーツをすることで、社会生活にハリを持ち、健康が維持できれ
ば、医療費も削減されるのではないかと思われます。
　そのためには、老朽化した江別市民体育館や大麻体育館についても対策の必要があ
ると思います。
　体育館の建設にあたっては、大型化・多目的型の方向で考えるのが良いのではないか
と思います。

　マチの発展を考えるとき、良い意味でえこひいき（重点的に）して行うのが良いと思いま
す。その際、役所的発想ではやりづらいのであれば、実施団体を作るのも良いかと思い
ます。

2 ＜その他の提案＞
１．今年の冬の除排雪は、大変効率が良く、安全に通行することが出来ました。いつもと
は違う方法で行われたのだという実感がしました。後で伺いましたら、確かに方法の方針
が変わったための結果であることがわかりました。
　このような実感を持った人は私だけでは無いと思いますが、多くの人はわからないので
はないかと思います。
　そこで、昨年の除排雪の方法を今年の方法と替った事を広報の記事のうち、「こぼれ
話」的な欄にでも良いので、書いていただくことを提案いたします。

　江別市のＰＲ下手はこんな小さな事でも、市民にとっては重要なことであることを理解し
ていないことだと思います。

　真面目にお仕事をするあまり、自分も私生活では一人の市民であることを忘れてしまっ
ていることは理解できますが・・・

1 点在している文化施設の連携と周辺環境整備により、江別の魅力アップを図る 山田　明美

2 連携を強化するためのコミュニティバス運行

3
レンガ工場見学、セラミックアートセンターでの陶芸体験、野菜づくり体験など、江別なら
ではのメニューを組み合わせた一日体験ツアー企画

4
専門の講師を招いて江別の歴史を学んだり、ガイドによる野幌森林公園の環境学習ツ
アーを実施

5 江別独自の教育特区（吹奏楽、陶芸、絵画、語学など）を考える

6
ホームページの注目度を上げるために有名人を起用するなど、北海道全域に向けた宣
伝に力を入れる
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